

Le ministre des Affaires étrangères de la Russie signale qu'aucun pays de l'Amérique Latine n'appuiera une intervention au Venezuela



Moscou, 22 avril (RHC)- Le ministre des Affaires étrangère de la Russie, Sergueï Lavrov, a mis l'accent sur le fait que la majorité des pays de l'Amérique Latine n'appuiera pas une intervention militaire des États-Unis au Venezuela.

Sergueï Lavrov a ajouté que seuls un ou deux pays soutiendront une attaque militaire contre Caracas. Il a exprimé sa confiance dans la plupart des pays latino-américains pour barrer la route à une action de ce type.

Le chef de la diplomatie russe a ajouté que la Maison-Blanche n'a pas compris la situation interne vénézuélienne. Il a qualifié de show médiatique les opérations de remise d'aide humanitaire aux frontières vénézuéliennes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/188943-le-ministre-des-affaires-etrangeres-de-la-russie-signale-quaucun-pays-de-lamerique-latine-nappuiera-une-intervention-au-venezuela>



Radio Habana Cuba